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Abogados piden que la 
Consejería de Justicia 
se traslade a Málaga 

:: EFE. El decano del Colegio de 
Abogados de Málaga, Francisco Ja-
vier Lara, reclamó ayer que la Con-
sejería de Justicia se traslade a Má-
laga como «reconocimiento a la 
importancia de esta provincia, a 
su impulso y dinamismo, a su afán 
de superación y apelando al equi-
librio institucional en Andalucía». 
Lara ha hecho esta propuesta du-
rante el acto con motivo del Día 
de Andalucía ante el monumento 
a Blas Infante de la capital mala-
gueña, en el que reivindicó una 
nueva descentralización. 
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